

... hier noch ein kleiner Tip warum sich die Netzwerkerkennung nicht dauerhaft einschalten lässt.

Netzwerkerkennung einschalten.
Änderungen speichern

Wieder in die Erweiterte Freigabeeinstellungen wechseln
Netzwerkerkennung ist wieder ausgeschaltet.

Für die Netzwerkerkennung ist erforderlich, dass die Dienste **DNS-Client**, **Funktionssuche-Ressourcenveröffentlichung**, **SSDP-Suche** und **UPnP-Gerätehost** auf automatisch stehen und gestartet sind.

Hätte man ja von Microsoft mal in dem Menü einen Hinweis einbauen können.

(19.06.2013)